

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.

### **Ein Geisterzug für die Kleinen im Prater**

Am 31. Oktober findet Halloween statt, und auch im Wiener Prater – immerhin die Heimat der Geisterbahn – überlegt man sich, wie man den Tag begehen kann. Die Liliputbahn lädt daher alle Kinder zwischen sechs und zwölf an dem Tag zum Ghosttrain Halloween Special (von 17 bis 21 Uhr) ein. Beim Liliputbahn-Hauptbahnhof werden die Geister Otilia und Poldi die Kinder begrüßen, und schon geht es ab in den Wald des Grafen Dracula. Gruseln, heißt es in der Einladung, müssen sich die Kinder aber nicht.